
*English to follow*

Les actualités du CFSSM

Les inscriptions pour le Camp Franco Fun sont ouvertes
Il y a trois sessions de camps de jour d'une semaine. Du 10 au 14 juillet ou du
17 au 21 juillet ou du 24 au 28 juillet. Pour plus d'informations et pour vous
inscrire, envoyez un courriel à camp@centrefrancossm.ca



Le projet de collecte de l'histoire francophone

Nous nous sommes associés au musée de Sault pour vous présenter ce projet.
Nous espérons que vous envisagerez de faire un don pour ce projet et de
réaliser une interview avec nous. Si vous avez des questions, des
commentaires ou des préoccupations, n'hésitez pas à nous contacter. 

À venir

Inscrivez-vous

Contactez nous

mailto:camp@centrefrancossm.ca
mailto:collections@saultmuseum.ca


Café causerie au musée du Sault 
14 avril 2023, 13 h à 14 h

Venez jaser avec nous le premier vendredi de chaque mois.

Ce mois-ci, nous nous réunirons le deuxième vendredi du mois en raison du
jour de congé.
 
Le thème de la session de chat de ce mois-ci est « Qu'attendez-vous avec
impatience au printemps ? » Pour moi, ce sont les fleurs et le jardinage.
Après la tempête de ce week-end, je suis sûre que nous avons tous hâte que la
neige disparaisse et que les fleurs apparaissent.      



Jardinage de base
le 22 avril 2023

Rejoignez-nous au musée de Sault où nous aborderons les bases du jardinage
et les conseils et astuces qui vous aideront à avoir un jardin magnifique juste à
temps pour la saison de plantation. 

Participez à l'une de nos sessions ou aux quatre, inscrivez-vous ci-dessous.

Autres actualités

Inscrivez-vous

http://www.saultmuseum.ca/gardening-101-workshop.html
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Registration for Camp Franco Fun is open
There are three week-long day camp sessions. July 10-14 or July 17-21 or July
24-28. For more information and to register, email to
camp@centrefrancossm.ca

The Francophone History Gathering Project

Register

mailto:camp@centrefrancossm.ca


We have partnered with the Sault Museum to bring you this project. We hope
you will consider making a donation to this project and doing an interview with
us. If you have any questions, comments or concerns, please feel free to
contact us.

Upcoming

Café causerie at the Sault Museum

Contact us

mailto:collections@saultmuseum.ca


April 14 2023, 1-2pm

Come and chat with us on the first Friday of each month.

This month we will meet on the second Friday of the month due to the holiday.
 
The theme for this month's chat session is "What are you looking forward to
in the spring?" For me, it's flowers and gardening. After this weekend's storm,
I'm sure we are all looking forward to the snow disappearing and the flowers
appearing.      

Gardening 101 Workshop
April 22, 2023

Join us at the Sault Museum where we will cover gardening basics and tips and
tricks to help you have a beautiful garden just in time for the planting season. 

Attend one or all four of our sessions, register below.

Other news

Register

http://www.saultmuseum.ca/gardening-101-workshop.html
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